

Das Interview am Montag

mit

Michael Dux



Frage 1: Stelle Dich bitte kurz vor. Wie, wodurch und wann bist Du zu dem FC Altenhagen gekommen?

Ich bin damals in der F-Jugend zum FCA gekommen, also um 2000. Mein Nachbar, Wolfgang Nolte, war damals Jugendtrainer und hat mich immer mitgenommen.

Frage 2: Bekleidest Du einen Job oder ein Ehrenamt bzw. bist Du Sponsor beim FC Altenhagen?

Ich bin 1. Schriftführer im geschäftsführenden Vorstand und administrativer Jugendleiter. Ich kümmere mich für die Jugend, also um den ganzen Papierkram, der Woche für Woche anfällt, unter anderem die Spielverlegungen und Koordination. Ich spiele aber auch selber noch aktiv in der 3. Mannschaft als Torwart.

Frage 3: Wie findest Du die Altenhagener Sportanlage inkl. Pflege?

Ich bin mit unserer Anlage sehr zufrieden. Wir haben ein schönes Vereinsheim mit großen Kabinen. Zwei gute Plätze, auch wenn der Rasenplatz in letzter Zeit durch den vielen Regen häufig nicht bespielt werden konnte. Auch haben wir einen großen Parkplatz, und eine gute Anbindung an den ÖPNV. Über die letzten Jahre zeigt sich aber, dass wir an unsere Kapazitätsgrenze stoßen und entweder keine neuen Mannschaften mehr melden können, oder langfristig mehr Platz benötigen.

Frage 4: Was hältst Du von unserem Angebot a) Gastro und b) Imbiss?

Mit unserer Gastro bin ich auch sehr zufrieden, auch wenn es immer gemein ist, wenn die Kochgerüche über den Platz wehen, wenn man gerade selber trainiert und Hunger hat. Der Imbiss an sich ist auch eine gute Idee, auch wenn wir bis jetzt etwas Pech mit dem Projekt hatten.



Frage 5: Was sollte der FC Altenhagen neu in seinem Angebot mit aufnehmen?

Langfristig gesehen sollten wir unser Angebot auffächern und auch andere Spiel- und Sportarten anbieten.

Frage 6: Interessiert Dich mehr der Jugend- oder der Seniorenbereich?

Das ist eine gemeine Frage, da ich selber bei den Senioren unterwegs bin, aber mich hauptsächlich um die Jugend kümmere. Wenn ich mich entscheiden muss, wäre es aber der Seniorenbereich, da aktiv zu spielen sich besser anfühlt, als an der Seitenlinie zu stehen.

Frage 7: Ist für Dich der sportliche Erfolg -Jugend/Senioren- maßgeblich im Verein?

Der sportliche Erfolg ist nicht maßgeblich für mich. Im Vordergrund sollte stehen, dass wir Spaß haben, und uns weiterentwickeln, ob sportlich durch Training, oder menschlich durch die Vereinsarbeit. Der Erfolg kommt dann von ganz alleine.

Frage 8: Wie empfindest Du das FCA-Vereinsleben?

Ich empfinde das Vereinsleben größtenteils als gut. Aber ich würde mir mehr Helfer und Freiwillige bei unseren eigenen Veranstaltungen wünschen und eine offenere Kommunikation aller Seiten, lieber miteinander reden als übereinander.



Frage 9: Willst Du dem geschäftsführenden Vorstand etwas mitteilen, woran er arbeiten sollte?

Das mache ich regelmäßig auf unseren Sitzungen.

Frage 10: Wo siehst Du (als Verein/sportlich) den FC Altenhagen innerhalb der nächsten fünf Jahre?

Hoffentlich haben wir bald wieder ein durchgehendes Mannschaftsangebot für alle Altersklassen. Die letzten Jahre konnten wir leider keine A-Jugend stellen oder mussten diese während der Saison zurückziehen. Aber die A-Jugend ist sehr wichtig, damit die Jugendspieler den Sprung vom Jugend- in den Seniorenbereich schaffen.

Wir wollen es schaffen, das wieder mehr eigene Talente in unseren Herrenmannschaften mitmischen können. Für die Herren hoffe ich, dass wir langfristig uns mit der 1. Mannschaft mindestens in der Kreisliga A aufhalten.